

EP-FH-01-259 D - Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: Bundesfrauenrat

Beschlussdatum: 12.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 258 bis 260 einfügen:

Frauen, da sie die Trennung von gewalttätigen Partnern erleichtert und somit eine wichtige Voraussetzung für ein selbstbestimmtes Leben ist. Die Schwangerschaft und Geburt eines Kindes verändern eine Partnerschaft und erhöhen statistisch das Risiko für Partnerschaftsgewalt. Gerade Mütter rutschen strukturell schnell in finanzielle Abhängigkeiten. Daher wollen wir die finanzielle Absicherung von Müttern und ihren Kindern besonders in den Blick nehmen. Denn Mütter brauchen ökonomische Freiheiten, sich im Falle von häuslicher Gewalt trennen zu können. Die Istanbul-Konvention ist das erste Instrument in Europa, das rechtsverbindliche Standards speziell zur Bekämpfung von Gewalt